

THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly



2024～2025年度 国際ロータリー ステファニー・A. アーチェック 会長テーマ

THE MAGIC OF ROTARY ロータリーのマジック

創立 1954年3月8日
承認 1954年3月30日例会日時 毎週月曜日
12:30～13:30
例会場 刈谷市新栄町3の26
刈谷商工会議所内
事務所 TEL <0566>22-2111
FAX <0566>25-2111
メール kariyarc@katch.ne.jp
ホームページ http://www.kariya-rotary.com
会長 内藤 昇
幹事 磯部 一智
会報委員長 花井 淳

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

第3255回例会プログラム

[当年度=14回目；当月=2週目]

2024年（令和6年）11月11日(月)

1. 例会……………〈司会：プログラム委員会〉

12:10 〈食事〉

12:28 1. チャイム

12:30 2. 点鐘……〈会長〉

3. 開会宣言

4. 国歌斉唱

5. ロータリーソング斉唱……我等の生業

6. 講師・ゲスト並びにビジター紹介

7. 会長挨拶並びに会長報告

8. お祝い

(誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝)

9. 幹事報告

10. 出席報告

※第1四半期皆出席の発表(出席委員会)

11. 委員会報告

12. ニコニコボックス報告

13. 次週並びに次々週のプログラムの予告

(11/18) ……

職場例会(職業奉仕委員会)

12:00～食事

12:30～15:00 例会・見学

於：株式会社ジェイテクト

(11/25) ……

卓話「安心、安全な刈谷を目指して」

講師 愛知県刈谷警察署

署長 藤嶋 謙司 様

(紹介者 杉浦世志朗 会員)

2. クラブフォーラム……………〈ロータリー財団委員会〉

13:00 卓話 「ほっとライスと子ども食堂」

講師 みんなの居場所「ほっとライス」

代表 竹上 富彦 様

(紹介者 神谷 強 会員)

14. 謝辞

15. 点鐘……〈会長〉

16. 閉会宣言

13:30 17. 散会

出席

会員総数 95名 出席免除 24名
出席義務者+免除者の内例会出席者 85名
欠席 8名 出席率 91.76%
前々回(10/17)の修正出席率 100%

会長報告

1) 10月27日(日) 刈谷市民交流センターにて開催された、多文化交流フェスタに国際奉仕事業として参加し、国際漫才コンテストへ優勝賞品を協賛させていただきました。



2) 本日、2025～2026年度、第1回次期理事役員候補者指名委員会を開催しました。

指名委員の発表

2025～2026年度

次期理事役員候補者指名委員の発表

(クラブ細則第3条)

委員 杉浦 芳一 (会長経験者)

委員 杉浦 文雄 (会長経験者)

委員 神野 公秀 (会長経験者)

委員 野村紀代彦 (会長経験者)

委員 小川 耕示 (会長経験者)

委員 加藤 英樹 (直前会長)

委員 内藤 昇 (会長)
 委員 佐野 眞琴 (副会長)
 委員 近藤 純子 (会長エレクト)
 委員 磯部 一智 (幹事)
 委員 加藤大志朗 (副幹事)
 以上11名

委員会において、委員長が杉浦芳一会員に決定したことをご報告致します。

なお会員の皆様には、次年度の理事役員候補者の推薦がございましたら11月28日(休)までに、指名委員にお申し出下さい。

- 3) 11月9日(土) 名古屋観光ホテルにて開催の地区大会1日目に、磯部幹事と参加して参りました。
- 4) 11月10日(日) 名古屋国際会議場にて開催の地区大会2日目に参加して参りました。参加された会員の皆様、お疲れ様でした。



幹事報告

- 1) 11月のロータリーレートは、1ドル153円となりました。
- 2) 相吉会員が退会されましたので、会員数を95名に訂正致します。
- 3) 「END POLIO NOW! 歴史をつくるカウントダウン」キャンペーンの感謝状を頂きましたので、回覧致します。

委員会報告

●70周年実行委員会

70周年記念誌が完成致しました。

会長あいさつ

内藤 昇



10月17日の観劇例会から約1か月、ご無沙汰しております。

この間いろんな出来事がありました。衆議院選挙では自民党、公明党が大敗し、政局不安が取り沙汰されています。この地域でも石井拓氏が落選してしまいました。米国では

トランプさんが大統領に帰り咲き、大きく変化しそうで

す。ワールドシリーズは大谷選手、山本選手のドジャースが優勝、山本投手はパリーグ3連覇に続き、4年連続優勝だそうです。日本シリーズはまさかの横浜 DeNAベイスターズの下剋上優勝でしたね。一方、われらが中日ドラゴンズは井上新監督の元、巻き返しを狙うようですがどうなるでしょうか？

11月に入って急に涼しくなりました。過ごしやすい気候が続いてほしいものです。

本日11月11日は8月8日、10月10日と並んで記念日がたくさん設定されている日だそうです。1年365日全てに記念日がありますが、その中で特に多い日の1つが11月11日。その数は、60以上で、これからも増える可能性があります。

ところでなぜ11月11日は記念日の多い日となったのでしょうか？ 不思議だと思いませんか？ それは、次にあげる様々な理由から、11月11日は記念日が増えたと推測されます。

- ・1という数字が、直線・棒状に見えるため、商品に例えやすい
- ・1が4つ並ぶインパクトもあり、覚えやすい
- ・漢字にすると「十一月十一日」となり、形状を見立てやすい
- ・1は「いち」とも「ワン」とも「い」とも読むことが可能で、音から語呂合わせしやすい

では11月11日の記念日をご紹介します。

ポッキー&プリッツの日

プリッツとポッキーの形から

チンアナゴの日

海洋生物「チンアナゴ」が砂地から顔を出した様子から

串カツ田中の日

「串カツ田中」の串を並べた様子から

たくあんの日

たくあんが並ぶ様子から。1=ワン=あんという理由も

スーツセレクトの日

「SUIT SELECT」のロゴの縦4本線から

立ち飲みの日

立ち飲みしている人の姿から

ネイルの日

爪の英語表記「NAIL」の中に、数字の1が4つあるように見えるから

コピーライターの日

ペンと鉛筆を立てた様子から

めんの日

細く長い麺のイメージから

きりたんぼの日

きりたんぼを立てて焼いている時の様子から

長野県きのこの日

きのこが地面などから生える様子から

ベースの日

楽器のベースの4本弦が1111に見えることから

鏡の日

11と11が左右対称で、鏡に映しても同じように見えることから

美しいまつ毛の日

豊かなまつげのイメージを1111に重ねて

まつげ美人の日

11がまつげを表し、重ねることで

2つのまつげを表現

おそろいの日 11と11が並ぶことでおそろいに見えるため

サッカーの日 サッカーは11人で行い、11・11でサッカーの対戦に見えることから

いい獣医の日 11で「いい」「じゅう・い」と読めることから

サムライの日 「士（さむらい）」の漢字を分解すると、「一と十」になるから

プラズマクラスターの日 プラズマクラスターは「+と-」のイオンからできているから

磁気の日 +磁気と-磁気が「十と一」に見えるので

鮭の日 鮭の造り「圭」を分解すると、「十一十一」になるから

豚饅の日 豚の鼻が（11）に見える事から

ジュエリーデー 1909年11月11日に日本ではじめて「カラット」の単位が採用されたことから

おりがみの日 1を折り紙の一辺に例え、4つの辺で正方形の折り紙となることから

ととのえの日 サウナ用語「ととのう（ととのえる）」から11月11日が一番整った日だから

生ハムの日 生ハム加工が盛んなスペインで11月11日に生ハムを作る習慣があることから

わんわんギフトの日 犬の鳴き声のワン（1）が最も多いのが11月11日だから

YEGの日 日本商工会議所青年部の活動を推進するため

クラブツーリズム・ひとり旅の日 クラブツーリズムのひとり旅の魅力を感じてもらうため

スティックパンの日 山崎製パンの細長いスティック状のパンを広めるため

うまい棒の日 発売40周年を迎えて2019年にやおきんが制定

キットパスの日 固形マーカー「キットパス」が4本並んでいる形が1 1 1 1

などなどたくさんあります。

一昨日、昨日と2760地区地区大会が開催されました。ガバナーエレクト、ガバナーノミニの紹介、挨拶がありました。刈谷 RC でも本日第一回の次期・理事役員候補者指名委員会が開催され、次年度への動きも始まりました。とはいいいながらも今年度もまだ7か月近く残っていますので皆様の協力を頂きながら務めていきたいと思っております。宜しくお願い致します。

健康診断



喜寿のお祝い

加藤 哲也 会員

お祝い

11月の会員の誕生日…加藤哲也、黒田栄一、岡田行永、丹羽克誌、赤川一好会員。

配偶者の誕生日…堀康子（正剛）、太田典子（宗一郎）、市川嘉子（裕大）、深谷眞理（嘉英）、北野優子（達生）、關香（淳之）様。

結婚記念日…塚本幸夫、鈴木文三郎、小川耕示、筒井重式、佐野彰彦、盛田高史、岡本知樹、白石裕司会員。

11月度入会記念日…堀正剛、山下雅則、花井淳、杉浦祐介会員。

クラブフォーラム

卓話 「ほっとライスと子ども食堂」

講師 みんなの居場所「ほっとライス」

代表 竹上 富彦 様



最近マスコミ報道に頻繁に出てくる「子ども食堂」、全国子ども食堂支援センターむすびえの調査によれば、昨年末で9000を超える食堂があるとのこと。実際は登録されていないところもあるので優に一万を超えるものと思われます。刈谷でも子ども達が安心して食べることが出来る、集まれる場所として我々を含め4団体が運営しています。ほっとライスは2018年10月から活動を始め月に1回ですが、第4土曜日のお昼を提供してきました。当初は会食方式で、コロナ禍の中ではお弁当に形を変えて。この6月からは従来の会食方式に戻しました。さて、食堂を運営する中で食堂に来ない、来られない「食にお困りのご家庭」があるとの情報がメンバーや周辺から持ち込まれるようになり、ならばと「無料で食材支援をします」とのピラを作り市役所等へ置いて貰いました。2020年5月から、当初は月に数件、玄関先までお届けするという事で進めておりましたが1年もしないうちに申込件数が増え、お届

けに対応するには人手が足りない状態となりました。一方お届けの際にお家の方とお話をする機会もあり、申し込まれた状況をお聞きすると必ずしもお困りのお家ばかりではないことも分かってきました。そこで基本は市役所生活福祉課、子育て推進課等へ相談に行かれ、そこでほっとライスを紹介されたご家庭を対象に、中には本当にお困りでHP検索した結果ほっとライスにたどり着いたというお家もありますが、現在食堂の開設の無い土曜日にパントリー方式で食材を提供、月に延100軒程度です。支援の為の物資は、トヨタG他市内の企業からの防災備蓄品、社内でのフードドライブ等で集まったもの、中には会社宛の季節の贈答品を、また個人の皆さんから頂いた物の他、フードバンク愛知、愛知子ども応援プロジェクト等の中間支援団体からのものも使わせて頂きながら支援しています。7月に新聞でお米をとお願いしたところひと月で1000キロを超えるお米が頂きました。今後共支援継続のために、皆様のお力をお借りしたいと思います。よろしくお願い致します。お声がけ頂けば当方希望の細部をご連絡させていただきます。